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Неопределённые местоимения 
some и any

■ Неопределённые местоимения указывают 
на неопределённый предмет, объект или 
лицо, а также на малое количество. В 
английском языке к этой группе относятся 
some, any со своими производными. 
Несмотря на одинаковый перевод – «какой-
нибудь, какой-то, немного, несколько, 
некоторый, некий», они имеют различия в 
правилах использования.



Употребление Some (несколько, 
немного, некоторые )

■ с неисчисляемыми (которые нельзя посчитать) английскими 
существительными в значении 'немного’ 

There is some pure water in the bottle. — В бутылке есть немного 
чистой воды.

■ с исчисляемыми (которые можно сосчитать) 
существительными во множественном числе в значении 
‘несколько’ или ‘некоторые’ 

Some students prepared interesting reports.  — Несколько 
студентов (некоторые студенты) подготовили интересные 
доклады.

■ с исчисляемыми английскими существительными в 
единственном числе в значении ‘какой-либо’ 

Some girl has just called you. — Какая-то девушка только что 
звонила тебе.



Употребление местоимения Any

Any и его производные употребляются в основном в 
отрицательных и вопросительных предложениях: 

■ в значении любой, всякий, что угодно, где угодно и 
т.д. 

Anyone can tell you her name. – Любой может сказать 
тебе ее имя.

You may use anything you need. – Ты можешь 
использовать все что нужно.

■ в придаточных предложениях после if. 
I wonder if they found anybody there. – Интересно, 

нашли ли они там кого-нибудь.
Let me know if you have any trouble. – Если будут 

какие-либо проблемы, дай мне знать.



Употребление местоимения no.

Местоимение no употребляется перед 
любыми существительными. Употребление 
местоимения no делает предложение 
отрицательным.

Обратите внимание
■ No = not а + существительное в ед. числе
■ No = not... any + исчисляемое 

существительное во мн. числе / 
неисчисляемое существительное



I found no books on Art in this library. = I did not 
find any books on Art in this library. — В этой 
библиотеке я не нашел книг по искусству.

■ Если же существительное выполняет в 
предложении роль подлежащего, тo перед 
ним может стоять только no (ни один, 
никакой), а не not... а / not... any.

No student has failed this difficult exam. – Ни 
один студент не провалил этот сложный 
экзамен.



Производные от местоимения some, 
any, no

■ Производные от местоимения some, any, 
no употребляются самостоятельно без 
последующих существительных и 
выполняют роль подлежащего либо 
дополнения в предложении. 

Someone should help him. — Кто-то должен 
ему помочь. 




